



奏デイサービスでは、7月7日の七夕の日にご利用者の倉禎様に落語を披露して頂きました。倉様は全盲ですが、何事にも意欲的に参加されています。

(広報委員/ 奏居宅・小又)



だいの里保育園



7月15日(土)、だいの里保育園では『夏祭り』を開催!! 5歳児クラスのお神輿は「海の生き物」をテーマに作りました。大きなイルカをシンボルにし、子ども達が描いた魚や人魚の絵を飾りました。海ということで、入り口のアーチは「龍宮城」でカニやクラゲ、貝に魚を保育園の子ども達全員の手形アートでにぎやかにお出迎え、盆踊りやゲームコーナーを楽しみました。

(広報委員/ だいの里保育園・今野)

馬のたより

VOL.43
夏号

2023年9月発行

社会福祉法人 馬島福祉会
川崎市川崎区日ノ出2-7-1

☎044-280-0717

企画編集：広報委員会



ホームページはこちら

<http://www.majima-fukushikai.jp/>

特別養護老人ホーム 恒春園

特別養護老人ホーム 大師の里

小規模多機能ホーム 縁

小規模多機能ホーム 奏

だいの里保育園

なかじま保育園

東おおしま保育園



恒春園

特別養護老人ホーム恒春園にお神輿が来たよ



8月5日(土)
真夏の炎天下、3年ぶりに小川町の若い衆?が大きなお神輿を担いでくれました。ご利用様は日陰で、「ワッショイ、ワッショイ」、声援を上げていました。担ぎ手の熱気に元気をもらえました。



担ぎ手の皆さんが水分補給をしているうちに、ご利用様は交替で記念写真を撮りました。は〜い。ち〜ず。笑顔の写真がたくさん撮れました。

(広報委員/恒春園デイ・松本)

【編集者より】

夏のイベントが終わりに近づき、ちょっと一休みです。暑い夏もあと少し、熱中症や感染症の予防しながら、笑顔で乗り切っていきましょう。



(広報委員/小又)





縁



猛暑が続いていますね💧
縁では、暑さを吹き飛ばす夏祭りを開催しました。昼食には出店の定番、焼きそばやフランクフルト、たこ焼きやチョコバナナを召し上がっていただき、午後は金魚すくいや射的など、たくさんのゲームを楽しみました。
(広報委員/縁デイ・池谷)



東おおしま保育園



子どもたちが楽しみにしていたプール遊びが始まりました！
水に入ったときの子どもたちの笑顔と声に、職員たちも毎回元気をもらっています。今年も有志のお父さん方が夏祭りの後にプールの設置を手伝って下さいました。心より感謝いたします。

(広報委員/東おおしま保育園・倉澤)



なかじま保育園



みんなでスイカ割をしました。近所の八百屋さんで自分たちでお買い物。丸々のスイカを見るのも初めての子どもたち！大きいスイカの中は赤かった。食べてみたら甘くて美味しかったな～ひと夏の経験をした子ども達です。

(広報委員/なかじま保育園・山口)



大師の里



7月30日に大師の里で夏祭りが行なわれました。
輪投げにヨーヨー釣り、ストラックアウト、射的と皆さん童心に帰って点数を競い合いました。
おやつに用意された綿あめに大興奮!!
べとべとになりながらも子供の頃楽しんだ味を思い出されていました。

広報委員/大師の里デイ・田原

